	

		

		

			

		


		

			

				

						Impulse
	WebShop
	Blog
	Foto Galerie
	Startseite
	Newsletter
	Kontakt
	Datenschutz
	Impressum



				
			

			


			

			

				

				

							Andreas Ledermann		Zur Person
	Angebote
	Veranstaltungen
	Polarity Buch
	Publikationen
	Links



	Brigitta Raimann		Zur Person
	Angebote
	Veranstaltungen
	Publikationen
	Links



	Bildungspool		Im Überblick
	Vorträge
	Kurse
	Ausbildungen
	Weiterbildungen



	holistic Arts		Über holistic Arts
	Angebot
	Kooperationen
	Links



	Naturheilpraxis
	Schule für holist. Naturheilkunde		Über die Schule
	Was ist Polarity?
	Lehrpersonen
	Weiterbildungen
	Ausbildungen
	Links



	WebShop		Stimmgabeln
	Bücher







				


				

				

					

Schule für holistische Naturheilkunde S.H.N. 




English Version



Die S.H.N. Schule für holistische Naturheilkunde bietet seit 1992 Aus- und Weiterbildungen in Polarity Essenz und in Europäischer Naturheilkunde an. Die Ausbildungen stehen auf dem Boden von Dr. Randolph Stones Gesundheitsmodell. Der Begriff Polarity deutet an, dass sich menschliches Leben in Polaritäten abspielt: zwischen Aktivität und Passivität sowie zwischen Plus und Minus.




Die S.H.N. ist die kleine Schule im Zentrum der Schweiz mit den grossen Extras. Im Jahre 1997 ist unser Polarity-Programm vom PoVS Polarity Verband der Schweiz anerkannt worden. Seit 2012 sind wir berechtigt durch die Schweizer Charta für Polarity® das Polarity® zu führen. Diplomierte Polarity Therapeuten der S.H.N. können die Krankenkassenanerkennung beantragen.




Die Leitung der S.H.N. teilen sich Andreas Ledermann und Brigitta Raimann. Sie gehören mit ihrer Polarity-Schule zur Pioniergeneration der Schweiz und stellen den Studierenden ihre jahrzehntelange Erfahrung in Theorie und Praxis zur Verfügung. Erkenntnisse aus ihrer internationalen Dozententätigkeit werden dabei zur Inspiration. Die Teilnehmerinnen und Teilnehmer der Ausbildungen schätzen vor allem die persönliche Atmosphäre dieses exklusiven Kleinbetriebes.




Wir, Frau und Mann freuen uns Sie am Flusse der Zeit in der S.H.N. begrüssen zu dürfen.






S.H.N. Schule für holistische Naturheilkunde








Postfach 901


CH-6301 Zug












Tel. +41 41 711 67 30


Fax	+41 41 711 67 30








Für Ihre Anfrage nutzen Sie bitte das Kontaktformular.




 S.H.N. Ausbildungen und Weiterbildungen (pdf)




 Prüfungsreglement (pdf)



















School for Holistic Naturopathy S.H.N. in Zug




Deutsche Fassung





The S.H.N. School for Holistic Naturopathy offers basic and advanced trainings in polarity essence and european naturopathy since 1992. The trainings are rooted in the spiritual knowledge of our ancestors and Dr. Stone’s holistic health model. Polarity essence implies, that human life takes place between polarities, i.e. activity-passivity, positive-negative/plus-minus. In between is always a moment of neutrality and stillness.


S.H.N. is the small school with the big extras in central Switzerland!   

Since 1997, our programm has been approved of by the Swiss Polarity Association, POVS, by the American Polarity Therapy Association, APTA and since 2012 also by the International Polarity Education Alliance, IPEA. In 2012 the „Swiss Polarity Charta“ has also given us permission to use the „Polarity®“ label. 

Graduates from our S.H.N. polarity therapist’s training can get accredited by and receive dues from Swiss health insurance companies.


Andreas Ledermann and Brigitta Raimann, along with their school, belong to the polarity pioneer generation and head the S.H.N. as co-directors. They can provide their students with their extensive knowledge in theory and practice and with the perception they gained as international lecturers. The students/participants appreciate the personal atmosphere of this exclusive small enterprise.


We are looking forward to meeting you in a workshop at the S.H.N.








Postfach 901


CH-6301 Zug












Tel. +41 41 711 67 30


Fax	+41 41 711 67 30








For inquiries please use the contact form below.




	

	




				


				

			


			

		


		













	